



Rodez, le jeudi 19 décembre 2024

FSU12

Les corniches de Bourran

8, rue de Vienne 12000 RODEZ

Tél : 05/65/78/13/41

Mail : fsu12@fsu.fr

OBJET : Tracts pointant de manière calomnieuse l'EVARS

Madame la Directrice Académique de l'Aveyron,

L'Education à la Vie Affective, Relationnelle et à la Sexualité (EVARS) figure dans le code de l'éducation depuis 2001 et suscite toujours autant d'offensives à son encontre.

Notre département n'est pas épargné.

En effet, nous tenons à vous alerter au sujet de la diffusion de tracts (cf photo ci-dessous) dans le centre-ville de Rodez, qui remettent en cause l'enseignement de l'Education à la sexualité, et le font de manière calomnieuse à travers des accusations sans fondement, pour remettre en cause une démarche inscrite dans le [Code de l'éducation](#).

Depuis plusieurs mois se sont développées un peu partout des campagnes calomnieuses de ce type, de la part de groupes, d'associations, de collectifs de parents d'élèves, proches de la sphère catholique réactionnaire, de l'extrême-droite ou encore de groupes complotistes, autour de l'Éducation à la Vie Affective Relationnelle et Sexuelle (EVARS) : Parents Vigilants, SOS Education, Mamans Louves, Parents en colère, le Syndicat de la famille... Depuis cette rentrée, de nouveau, dans de nombreux départements des offensives.

La FSU a interpellé à plusieurs reprises le ministère sur cette désinformation et ces attaques.

C'est pourquoi nous vous demandons une vigilance toute particulière : cela peut passer par une expression publique, si ce type de démarche devait prendre de l'ampleur dans l'espace médiatique local ; cela passe en tout cas par une alerte auprès des chef-fes d'établissement, IEN, directrice·urs d'école, chargé·es d'école afin de porter, le cas échéant, la nécessité de contrer cette désinformation.

Pour la FSU, tout personnel mis en cause doit pouvoir compter sur le soutien effectif de l'institution, et nous ne doutons pas que si la situation devait se présenter les personnels pourront vous avoir à leur côté.

Croyez, Madame la directrice Académique, à notre profond attachement au service public d'éducation et au dialogue social.

Julie BERNAT, secrétaire départementale de la FSU12

